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Ata da reunlao da Congregação do Instituto Municipal de Ensino Superior de Assis -
IMESA. Aos vinte e nove dias do mês de maio de dois mil e dezoito, às 09h30, reuniram-
se na sala D, do Laboratório de Informática, sob a presidência do Diretor do IMESA, 
professor Eduardo Augusto Vella Gonçalves, a Vice-Diretora do IMESA, professora 
Elizete Mello da Silva , os professores-coordenadores de curso : Alex Sandro Romeo de 
Souza Poletto, Ana Luisa Antunes Dias, Gerson José Beneli, Jairo César dos Reis, 
João Carlos da Silva, .João Henrique dos Santos, Maria Eulália Baleotti, Mary Leiva de 
Faria, Paulo Henrique de Barros Miguel e Rosãngela Gonçalves da Silva;, a professora 
Maria Beatriz Alonso do Nascimento, representante-titular da coordenadoria de 
Comunicação . Social , o professor Luiz Ricardo Begosso, representante-titular da 
coordenadoria de Informática, a professora Elaine Amorim Soares, representante-titular da 
coordenadoria de Química , o professor Hilário Vetore Neto, representante-titular da 
coordenadoria de Fotografia , o professor Daniel Augusto Da Silva, representante-titular da 
coordenadoria de Enfermagem , a professora Vanessa Patrícia Fagundes, representante
suplente da coordenadoria de Medicina , o professor David Lucio de Arruda Valverde, 
representante-titular da coordenadoria de Fisioterapia , Daniela Spera Galli , representante
titular dos funcionários, e os alunos: Pedro Maziero Geraldi, Giovanna Macedo Garcia, 
Isabella Nunes Chiampi e Isabela Santos Escaramboni. A professora Patrícia Cavani 
Martins de Mello, representante-suplente da coordenadoria de Química , a professora 
Camila Marroni Roncon , representante-titular da coordenadoria de Medicina, e o professor 
Luciano José Merlin , representante-titular da coordenadoria de Ciências Gerenciais, 
justificaram a ausência . Deve-se registrar a presença da Supervisora Acadêmica , Leonilda 
Varela. O presidente da Congregação , professor Eduardo Augusto Vella Gonçalves, deu 
início a reunião com à ORDEM DO DIA: 5) ELEiÇÃO PARA DIREÇÃO DO IMESA: 
informou que a reunião tem o objetivo de deliberar sobre duas questões referentes as <.../ 
eleições do IMESA/2018. Segundo o presidente da Congregação , a primeira delas diz t , .-1 ., 
respeito ao prazo das inscrições das chapas para as eleições. Conforme deliberação da '.' \J 

Congregação, na reunião do dia 08 de maio de 2018, os prazos para as inscrições das ~ 
chapas se encerravam no dia 15 de maio, às 17h30, mas como a FEMA não teve 
expediente no dia 15 de maio, devido a nebulização contra a dengue agendada pela 
Secretaria Municipal da Saúde de Assis , a Direção do IMESA emitiu a Portaria nO 26 , que 
alterava a forma de inscrição dos candidatos às eleições para a Direção do IMESA. A ,11· · 
Portaria nO 26/2018, da Direção do IMESA possibilitou que as chapas fizessem as inscrições ri ' 

or E-Com ou e-mail até às 17h30, do dia 15 de maio de 2018, entretanto , tais inscrições só J 
s validariam mediante a entrega dos documentos originais pelas chapas , no dia 21 de maio 
de 018, na Secretaria do IMESA, bloco 05, das 8h às 12h. De acordo com o Diretor do 
IMESA foi necessário alterar a forma das inscrições devido a esse contratempo, mas é 
preciso que a Congregação referende a Portaria nO 26/2018 da Direção. Ele também 

;;;
<1 ~. informou, que foram inscritas duas chapas para concorrer às eleições do IMESA/2018, ~ ~ 

=L conforme comunicado emitido pela Comissão Eleitoral. FOI aberta a votação e a Portaria nO 'W/ 
') (\ i6/2018 , da Direção do IMESA, foi referendada por unanimidade, pelos membros da 
~ongregação , com a abstenção dos professores Alex Sandro Romeo de Souza Poletto e 

---!\ cy Gerson José Beneli . Outra questão que a Congregação deverá deliberar, segundo o ~ 
J.t:..))-' presidente, se refere a participação dos empregados da Unidade de Pronto Atendimento 

(UPA) no processo eleitoral. Essa questão foi levantada pela Comissão Eleitoral. Segundo o 

~ 
presidente, a Lei de Diretrizes e Bases da Educação afirma que o órgão máximo da 
Instituição, como a Congregação , pode definir os eleitores. Nas palavras do preSidente~ 

. .I existem duas hipóteses a se considerar; se os empregados da UPA votam ou não, e se . 
- . AfJ~ caso votam, qual o procedimento adotado para que a urna não fique em trânsito durante a 

.~ votação , ficando restrita ao campus da FEMA, para não comprometer a segurança do ~ 

~ 
processo eleitoral. Além disso, o presidente informou que o contrato de trabalho desses t, " empregados, é de prazo determinado, que pode ou não ser renovado, de acordo com o 
prazo de gestão, que se encerra em 30/11/2018, e os funcionários da UPA sabem disso. A 1 '\ 

professora Elizete Mello da Silva lembrou que antigamente nem todos os funcionários da ' -
FEMA votavam , e que foi uma deliberação da Congregação, que alterou o quadro. O 

õ:
0fessor Hilário Vetare Neto destacou que os empregados da UPA desconhecem como 
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funciona a questão eleitoral do IMESA, assim como suas implicações; além de que não 
seria oportuno neste momento acrescenta-los á eleição, inclusive disponibilizando urna para 
votação lá na Unidade. O professor João Henrique dos Santos disse que democracia é uma 
questão de participação e não de ampliar votos. Na visão do professor, somente os 
funcionários da FEMA deveriam participar do pleito . De acordo com o presidente, essa é 
uma decisão para esta eleição, pois a UPA desconhece o funcionamento da FEMA e do 
IMESA, apresentando uma administração própria. Nas palavras do presidente, talvez, com o 
passar do tempo, a UPA se aproxime da Instituição. Após a discussão e esclarecimentos, 
considerando a natureza temporária dos empregados FEMAlUPA, e considerando a 
natureza do contrato de trabalho dos empregados FEMAlUPA, em relação aos funcionários 
da FEMA, ficou decidido por unanimidade, que os empregados da UPA não participarão das 
eleições para a Direção do IMESA de 2018. Os professores, Alex Sandro Romeo de Souza 
Poletto e Gerson José Beneli absteram-se de votar. 2) Outros: informou que apesar das 
consequências da greve nacional dos caminhoneiros, ontem a Direção do IMESA tomou a 
decisão pela manutenção das aulas, emitindo a Portaria nO 30/2018. Entretanto, com as 
últimas informações coletadas pela Instituição e pela imprensa, o presidente da 
Congregação aproveitou a oportunidade da reunião para deliberar sobre a manutenção ou 
não das aulas, nas dependências da FEMA. Segundo o presidente da Congregação, ontem 
a Secretaria do IMESA fez uma pesquisa junto as prefeituras dos municípios vizinhos e 
constatou que a maioria não está fazendo o transporte dos alunos universitários para outras 
cidades; inclusive emitiram comunicados oficiais que foram recolhidos pelos funcionários da 
Secretaria. Além disso informou, que hoje de manhã a Prefeitura Municipal de Assis 
decretou estado de emergência junto com todos os municípios participantes do CIVAP. 
Segundo o presidente, a FEMA já está sentindo os reflexos da paralisação dos 
caminhoneiros, pois até o setor de Xerox, não tem mais papel para a reprodução de cópias. 
O rofessor João Henrique dos Santos informou que foi dar aula no dia de ontem e havia 
, % da quantidade de alunos presentes. A professora Maria Beatriz Alonso do Nascimento ("\~ 
. isse ser importante nesse momento, pensar nas dificuldades enfrentadas pelos alunos e ~ 
p ~fessores para se deslocarem até os locais de estudo e de trabalho, já que isso é um . 
problema geral. O professor Jairo Cesar dos Reis informou, que muitos alunos do curso de 

\ 
Medicina estão faltando das aulas por dificuldades de se deslocarem até a Instituição; 
inclusive sugeriu que talvez fosse necessário cancelar o Vestibular do próximo dia 01 de 
junho, para o curso de Medicina da FEMA. Segundo o coordenador, e conforme informações 
coletadas com outras Instituições, os vestibulares realizados nesse período não têm tido 
sucesso, devido ao grande número de ausentes nas provas. O Diretor do IMESA informou, 
que após a reunião da Congregação, se reuniria com o coordenador para definir essa 
situação. De acordo com o presidente da Congregação, a intenção é suspender as aulas 
hoje á noite e amanhã o dia todo, alterando a Portaria nO 30/2018, da Direção do IMESA. O 
professor Luiz Ricardo Begosso sugeriu que a Direção do IMESA faça uma nova avaliaçã 
no domingo, dia 03 de junho de 2018, do cenário da greve dos caminhoneiros; e após a 
análise, comunicar os professores por e-mail sobre qual o procedimento que a Instituição 
adotará, ou seja , manter a suspensão das aulas ou não. Após discussão entre os presentes, 
foi decidido por unanimidade a suspensão das aulas no dia 29 de maio, no período noturno 
e no dia 30 de maio, no período diurno e noturno; e que a Diretoria do IMESA, no próximo 
domingo, dia 03 de junho, avaliará novamente a situação da greve dos caminhoneiros, 
comunicando os coordenadores dos cursos sobre as providências que deverão ser 
tomadas, sendo estas, o retorno das aulas ou a continuidade da suspensão das mesmas. O 
Diretor do IMESA informou que emitirá a Portaria comunicando a suspensão das aulas. 
Nad.a . hav, n o a. tratar, foi encerrada a reunião , da. qual eu , Daniel~ Spe.ra /~ ' - :..}.h 
Galll . lavrei a presente ata e a assino com os demais. ASSIS~ 

e 20 8. /_ j'~' . 

1.Alex Sandro Romeo de Souza Poletto 

ex 2.Ana Luísa Antunes Dias 

,\ 3.Daniel Augusto da Silva I \ /. 
~----~~------~I ~ h~ 
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.Daniela Spera Galli 

5.David Lucio de Arruda Valverde 

6.Eduardo Augusto Vella Gon 

7.Elaine Amorim Soares 

8.Elizete Mello da Silva 

9.Gerson José Beneli 

1 O.Giovanna Macedo Garcia 

11 .Hilário Vetore Neto 

12.lsabela Santos Escaramboni 

13.lsabella Nunes Chiampi 

14.Jairo César dos Reis 

15.João Carlos da Silva 

17.Leonilda Varela 

18.Luiz Ricardo Begos 

20.Maria Eulál ia Baleotti 

21 .Mary Leiva de Faria 

22.Paulo Henrique de Barros Mi ue 
.' , 

...- : 

23.Pedro Maziero Geraldi // 'j .# 
24 .Rosângela Gonçalves/da Silva 

25 .Vanessa Patrícia Fagundes 
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